



緑の風



令和6年10月31日
No. 27

持久走記録会&なべっこ 10/28 (月)

みどいっ子持久走記録会

「みんなで はげまし合って 自己ベストをめざそう」をテーマに行われた持久走記録会。今年はお天気に恵まれ、事前の練習をたっぴり行うことができました。そのお陰もあって、参加した子ども達全員が完走することができました。子ども達一人一人が、自分の目標達成に向けて「やり抜く力」を高めることができたとうれしく思っています。お家の方や仲間の声援もきっと力になったことと思います。お家の方には朝早くからおいでいただき、励ましの声かけをありがとうございました。



写真1段目 【左】1年生 【右】2年生
写真2段目 【左】3年生 【右】4年生
写真3段目 【左】5、6年生女子 【右】4年生の自主応援
写真4段目 5、6年生男子

最後まで、精一杯走り抜く子どもたち。4年生は、全員が応援団となり、他の学年に励ましのエールを送ってくれました。

なべっこ(ひまわり班)

持久走記録会の後は、グラウンドでなべっこを行いました。6年生がリードする中、火起こしや調理まで、全て子ども達が行いました。子ども達の主体性を育てるため、先生方は見守り役に徹していましたが、なかなか調理が進まない様子にドキドキハラハラ。でも、さすが”みどりっ子”。子ども達同士で相談しながら、美味しい鍋をつくることができました。気温が低かったため、校内での会食となりましたが、食後は元気よく班ごとにグラウンドで遊ぶことができました。学年を越えて仲良く遊ぶ様子は、なんともほほえましいものでした。「関わる力」を存分に高めた活動となりました。



写真1段目

【左】「何から入れるの？」

【右】校内で会食。美味しそう！

写真2段目

食後はグラウンドで思いっきり遊びました。



なべっこの進行はたいようくん委員会が行ってくれました。「おわりの会」での、たいようくん委員会委員長である6年 さんのあいさつを紹介します。

「1年生ははじめての体験が多かったと思います。6年生は、最後のなべっこ会で、いつもより楽しさを感じられたと思います。他の学年も他学年との交流で、仲を深められたと思います。これからもひまわり班での活動を生かしていきたいですね。」



「よみがえる平安の柵」旗立て 10/23(水)

払田柵再現事業「よみがえる平安の柵」に、5、6年生が参加し、高梨小5、6年生とともに払田柵の外柵跡地にのぼり旗を立てました。

今年は、高梨小との合同班で活動を行いました。互いに協力し合い、交流を深めている様子うかがわれました。ふるさとである仙北地域のよさ・素晴らしさを実感した一日となりました。



第31回秋田県小学生バンドフェスティバル 10/20(日)

本校器楽部のBright Eyesが、午前中は「史跡の里秋まつり」で、午後からはバンドフェスティバルに参加し、「ケンタッキーの我が家」「The Chicken」の2曲を演奏しました。演奏後の講評では、「素晴らしい演奏だった。2曲とも何を表現したいのか、はっきりとしており、聞き手に伝わる演奏内容だった。2つの対照的な曲を取り上げたことで、表現力が一段と上がったと思う。」というお褒めの言葉をいただきました。



大曲仙北教育研究会秋季大会 10/24(木)

本校では、音楽研究会の会場校として、6年生が音楽の授業を行いました。たくさんの郡市内の先生方が参観される中、どんな風に歌ったらよいかについて互いに考えを交流し合い、思いのこもった素晴らしい歌声を響かせることができました。「考える力」「表現する力」を発揮し、感動的な授業となりました。

